

Alter Schweinestall wird zum Treffpunkt

Freunde schauen im WM-Studio EM-Spiele an

Was für die ARD Waldis EM-Club ist, ist für ein paar Freunde in Crailsheim ihr WM-Studio. Dort herrscht bei Live-Spielen auch zwei Jahre nach dem Sommermärchen noch Hochkonjunktur.

JOACHIM MAYERSHOFER

Fußball. Knapp 20 Fußballbegeisterte verfolgen in einem umgebauten Schweinestall alle EM-Partien auf dem Bildschirm. Schon zur EM 2004 trafen sich die Freunde dort zum gemeinsamen Feiern. Richtig in Schwung kam das Studio dann während der Weltmeisterschaft in Deutschland, weshalb es auch den Namen WM-Studio behalten hat, erzählt Michael, dessen Großeltern den Stall früher genutzt hatten. Der harte Kern der Kumpels hatte zur WM extra Urlaub genommen, um alle Spiele verfolgen zu können. Meist traf man sich nachmittags, grillte gemeinsam und schaute die

WM-Spiele an. Zwölf-Stunden-TV-Marathons waren keine Seltenheit. Und aufgrund des heißen Sommers rann auch das ein oder andere kühle Getränk die Kehlen hinunter: 75 Fünf-Liter-Fässchen Pils wurden während der WM geleert. Amtierender Pilskönig ist nach „amtlicher“ Strichliste Team-Mitglied Markus.

„Wir liegen hier aber nicht volltrunken in der Gegend herum“, betont Michael. Bei Deutschland-Spielen sei der Pils-Konsum aber schon etwas höher, gesteht Michael lachend. Die Stimmbänder müssen ja auch für die Nationalhymne oder das eigens für die EM verfasste Lied zur Melodie des Rocky-Songs „Eye of the tiger“ gut geölt sein. Als Ritual und Glücksbringer werden beide Musikstücke Arm in Arm vor jedem Deutschland-Spiel gemeinsam gesungen. Auch die Freundinnen der Fußball-Freaks Tim, Reinhart, Sascha, Johannes, Markus, Michael und Matthias sind meist dabei und jubeln mit. DFB-Trikots, Deutschland-Fahnen, schwarz-rot-goldene Schminke und andere Fan-Utensilien sind natürlich ein Muss.

Die Team-Mitglieder haben extra ein Konto eröffnet, auf das monatlich ein bestimmter Betrag eingezahlt wird, um die diversen Partys – Champions League, Bundesliga, Geburtstag – zu finanzieren. Unbezahlbar wäre für die Freunde allerdings, wenn Deutschland den EM-Titel holen sollte. „Ich glaube, dass wir gegen Russland den Pott holen“, ist sich Michael sicher.



Voller Inbrunst wird im WM-Studio die Nationalhymne gesungen. Privatfoto



www.wm-studio-crailsheim.de

